

## **PUBLICATION IMMÉDIATE**

### **LE CIUSSS DE L'ESTRIE – CHUS VISE LE MAINTIEN DES VACANCES DE SES EMPLOYÉS**

Sherbrooke, 28 mai 2020 – Le CIUSSS de l'Estrie – CHUS souhaite maintenir les vacances de ses employés autant que possible dans le contexte. Tout sera mis en œuvre par l'organisation pour y arriver malgré la pandémie de COVID-19. « Tous les employés qui le désirent devraient avoir au moins deux semaines de vacances consécutives, peut-être davantage si la situation sanitaire de la région continue d'être favorable ».

C'est ce qu'affirme Josée Paquette, directrice des ressources humaines, des communications et des affaires juridiques. Les partenaires syndicaux ont été informés de cette volonté et les discussions avec eux se poursuivent aujourd'hui. « Comme la saison des vacances est déjà débutée, nous souhaitons informer notre communauté interne dès demain et en début de semaine des différents principes qui s'appliqueront pour tenter de réaliser cette orientation », poursuit Josée Paquette.

Les principes qui soutiennent cette orientation de l'établissement sont d'assurer les services à la population de l'Estrie ainsi que le maintien le plus possible des vacances estivales telles que planifiées par les personnes salariées. À ces principes, il faut toutefois tenir compte du soutien aux autres régions qui pourraient être nécessaires pour offrir tous les services à la population liés à la COVID-19.

« Nous sommes conscients des efforts déployés au quotidien par l'ensemble des membres de notre communauté interne. Nous en sommes reconnaissants et nous souhaitons permettre à nos équipes de profiter des vacances en période estivale. Nous espérons donc que la situation entourant la pandémie de COVID-19 demeure stable en Estrie », conclut Mme Paquette.

- 30 -

Pour renseignements :

Félix Massé, conseiller en communication  
Service des communications, CIUSSS de l'Estrie – CHUS  
819 349-2265  
felix.masse.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca